

Subrayan en la Unesco importancia de mantener vivo el legado de Hugo Chávez



París, 10 mar (RHC) El embajador venezolano ante la Unesco, Luis Alberto Crespo, subrayó la importancia de mantener vivo el legado del líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez.

Durante una de las actividades en homenaje Chávez, declaró Crespo que es esencial que el venezolano, el latinoamericano, el hombre de esta Tierra, no se olvide nunca de su herencia.

También remarcó que la mejor manera de mantener su legado es la unión, fraternidad, militancia política, humana y cultural.

El diplomático enfatizó, además que los mecanismos de integración del área resultan fundamentales porque están entre los pilares de la herencia de Chávez y de los países que siguen los principios esenciales de la autodeterminación de los pueblos frente a la hegemonía de Estados Unidos.



Radio Habana Cuba